

1

Zeichnung auf treten. Um jedoch die Nationale Front des demokratischen Deutschland in den Westzonen zu einer starken Kraft zu gestalten, ist es nötig, daß überall, wo es möglich ist, die Nationale Front des demokratischen Deutschland in der praktischen Arbeit und in organisatorischer Beziehung offen unter ihrem Namen auf tritt, was ihre Popularität in den Augen der Bevölkerung fördert. Mögliche Repressalien und Verfolgungen können und dürfen die Bewegung der Anhänger der Nationalen Front des demokratischen Deutschland nicht aufhalten. Diese müssen verstehen, daß ohne Kampf, Entbehrungen und Opfer das große Ziel der Wiedererrichtung der politischen und wirtschaftlichen Einheit Deutschlands, seiner Unabhängigkeit, nicht erreicht werden kann. Gleichzeitig muß die Nationale Front des demokratischen Deutschland ihre Politik der Unterstützung aller ihrer Anhänger fortsetzen, die Hilfe benötigen, weil sie durch einen direkten oder indirekten Druck der Feinde der Einheit Deutschlands, durch Repressalien oder durch Beraubung der materiellen Mittel zum Leben in Not geraten sind. Diese Hilfe muß allen gewährt werden, die im Kampfe für die Ziele der Nationalen Front des demokratischen Deutschland gelitten haben, ungeachtet ihrer Partei- oder Klassenzugehörigkeit, der politischen Überzeugung oder religiösen Anschauung.

In der Ostzone müssen sich die in der Volkskongreßbewegung geschaffenen Volksausschüsse die Aufgabe stellen, zur Schaffung und Festigung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland breite patriotische Kreise um sich zu sammeln. Im Maße wie es ihnen gelingt, die deutschen Patrioten für den Kampf um die nationalen Interessen des deutschen Volkes zu gewinnen, werden sie allmählich zu Ausschüssen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland umgestaltet werden.

19. Im gesamtdeutschen Maßstab stellt sich die Nationale Front des demokratischen Deutschland die Durchführung und Unterstützung aller möglichen Formen der Zusammenarbeit zwischen West- und Ostdeutschland zur Aufgabe, wie von Beratungen und anderen Zusammenkünften zwischen verschiedenen deutschen Organen, die sich die Erweiterung des Handels und die Herstellung finanzieller und anderer wirtschaftlicher Beziehungen zwischen den Zonen oder andere Ziele, die aus dem Kommuniqué der Pariser Außenministerkonferenz hervorgehen, zur Aufgabe machen. Sie organisiert und unterstützt alle möglichen kulturellen, wissenschaftlichen, politischen,